

El Campus pone en contacto a las empresas y el talento

► Más de 300 jóvenes participan en el Foro de Empleo, donde han podido conocer a las 44 entidades empresariales del entorno comarcal

TONI ÁLVAREZ CASANOVA. GANDIA

■ El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) fue ayer un cruce de caminos entre el talento y aquellas empresas que lo buscan. El aulario de la sede ubicada en el Grau fue la sede del Foro de Empleo en el que participaron un total de 44 entidades del tejido empresarial, así como más de 300 jóvenes que acudieron a conocer la oferta que pueden encontrar en el entorno de la comarca.

«El Foro de empleo del campus de Gandia se ha convertido en un espacio de encuentro estratégico entre empresas, instituciones, estudiantes y personas egresadas», indicaba Jesús Alba, director del campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV), durante la inauguración del evento, en el que estuvo acompañado por el alcalde de la ciudad, José Manuel Prieto, y el rector de la institución universitaria, José Esteban Capilla. «Esta feria del empleo representa una valiosa oportunidad para la transferencia de talento y el intercambio de conocimiento entre nuestro campus y el tejido empresarial más próximo».

Capilla, por su parte, señalaba que «nuestra universidad trabaja



Prieto, Capilla, Alba y Elena Moncho, en uno de los stands.

ÀLEX OLTRA

permanentemente, revisando su oferta para atender las necesidades de la sociedad» y para adelantarse en la parte formativa, «ofreciendo una formación más adecuada al estudiantado y a la empresa».

El alcalde de Gandia asegura que son «imprescindibles» las alianzas con la universidad

Por su parte, Prieto apuntaba que «son imprescindibles las alianzas con la universidad para la dinamización económica, empresarial y social, que busca avanzar para ser cada vez mejor».

Durante la jornada se han realizado diversas actividades paralelas, como un laboratorio de entrevistas donde el estudiante ha podido simular una entrevista de trabajo con el personal técnico de Recursos Humanos de las empresas que han participado. También se ha contado con un espacio destinado a la revisión y al asesoramiento del currículum.